
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 29.10.2020. 

 

9.3 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Kevin Kulp fragt nach der Brückensanierung, welche im letzten Jahr im Gärtnereiweg 
stattgefunden habe. Er habe keinen Nachweis bzw. keinen Beschluss im Haushaltsplan dazu finden können. 
Er fragt deshalb den Magistrat, warum diese Brücke trotzdem saniert wurde und warum Gelder dafür 
bereitgestellt wurden. Die besagte Brücke führe zu lediglich einem Grundstück, welches auch über eine 
andere Straße erreichbar sei. 

 




